



ORGANIZACIÓN SIN FINES DE LUCRO  
501(C)(3) & PR1101

**CONTACTOS:**

Anthony Cheney Guzmán  
Fundador & Director Ejecutivo  
anthony.cheney@olgaiglesiasproject.org  
www.olgaiglesiasproject.org

**- PARA COMUNICACIÓN INMEDIATA -**

**CONOCE QUIENES SON LAS GANADORAS DE LAS BECAS  
DE OLGA IGLESIAS PROJECT 2022**

“Con mucho orgullo y entusiasmo felicitamos a nuestras ganadoras de las becas de Olga Iglesias Project 2022-2023. Luego de una evaluación de todas las solicitudes de becas, hemos seleccionado dos talentosas jóvenes que estamos seguros continuarán sembrando muchos frutos en su carrera y llevarán el nombre de Puerto Rico en alto.” mencionó el Director Ejecutivo de OIP, Anthony Cheney Guzmán.

Shelzie Ramos es una joven soprano que recibe la beca de OIP por segunda ocasión. Graduada del Conservatorio de Música de Puerto Rico con un bachillerato en canto, ha sido partícipe en producciones de compositores crecientes cantando canciones de arte originales y colaborando con músicos y cantantes cristianos. Siendo estudiante del Conservatorio de Música de Puerto Rico, participó en la ópera Suor Angelica bajo la dirección del fallecido Prof. Antonio Barasorda y también en la ópera "Hänsel und Gretel" bajo la dirección de Prof. Ilca López. Además, fue parte del elenco de la ópera Carmen en el Festival Casals 2022. Sus proyectos futuros son continuar sus estudios de maestría en canto, y a su vez comenzar una carrera como cantante de ópera representando a Puerto Rico.

Lucila Zavala, soprano puertorriqueña de 23 años, ingresó al Conservatorio de Música de Puerto Rico a los diecisiete años. Mientras estudiaba fue parte del elenco de la ópera Sour Angelica de Puccini, bajo la tutela del difunto Prof. Antonio Barasorda. Ha formado parte de diversas producciones operísticas como I Pagliacci, La Vida Breve, Carmen, La Bohème, entre otras. En 2021 gana primer lugar en la competencia del Metropolitan Opera Eric and Dominique Laffont Competition 2021-2022 Distrito de Puerto Rico, y el Premio Favorito del Público por la Fundación Ópera de Puerto Rico. Sus proyectos futuros son continuar sus estudios de maestría en canto, y a su vez comenzar una carrera como cantante de ópera representando a Puerto Rico.

Como ganadoras de la becas de OIP, ambas sopranos estarán recibiendo entrenamiento individual de canto, sesiones individuales de mentoría, oportunidades para presentaciones en vivo y patrocinio financiero. “Nuestro deseo es que estas y todos los fellows de OIP continúen creciendo y desarrollando sus carreras hasta convertirse en el profesional que ellos deseen ser, y OIP estará allí para apoyarlos en el camino.” expresó Cheney Guzmán.

Busque Olga Iglesias:



olgaiglesiasproject.org